

Dorna Sports y ANESDOR, las dos primeras adhesiones a la plataforma Vive la Moto

- Bajo el lema **‘Conduce dos ruedas, conduce seguro’**, el objetivo fundamental de esta iniciativa es incrementar la seguridad de los motoristas, a través de múltiples iniciativas.

21 de marzo de 2017.- ANESDOR, la Asociación Nacional de Empresas del Sector Dos Ruedas, y Dorna Sports, la compañía internacional que ostenta la titularidad de los derechos comerciales y televisivos del Mundial de MotoGP™, han sido las dos primeras entidades en adherirse a **Vive la Moto**: un proyecto promovido por ANESDOR para favorecer sinergias entre los diferentes actores comprometidos con la seguridad vial y lograr, en última instancia, reducir el número de víctimas de accidentes de tráfico.

Bajo el lema **‘Conduce dos ruedas, conduce seguro’**, Vive la Moto prevé incorporar nuevos soportes, contar con el apoyo y complicidad del colectivo motorista, con más de 5 millones de ciclomotores y motocicletas censados, que utilizan la moto para sus desplazamientos diarios y de ocio, y dirigir su labor de concienciación al conjunto de la sociedad y a los distintos niveles de la administración.

La plataforma desplegará a tal efecto numerosas actividades que tendrán su pistoletazo de salida en el salón de la moto de Barcelona, MOTOH!, y durante el próximo Gran Premio de España de MotoGP™, en Jerez.

En el caso de ANESDOR y Dorna Sports, su apoyo a la iniciativa se enmarca en el compromiso compartido por el sector dos ruedas (fabricantes, distribuidores, industria auxiliar...) y por el de la alta competición con el incremento de la seguridad de los motoristas dentro y fuera de los circuitos: una condición indispensable para el impacto positivo de la moto en la sociedad.

En este sentido, cabe apuntar que las motocicletas y ciclomotores son una parte fundamental de la movilidad en nuestro país; la moto representa el 15% del total del parque de vehículos.

Al hilo del lanzamiento de Vive la Moto, el secretario general de ANESDOR, José María Riaño, ha señalado que “tras llevar a cabo diferentes actividades y programas en el ámbito de la seguridad vial en las últimas décadas, desde ANESDOR consideramos indispensable redoblar la actividad en este ámbito y aglutinar los esfuerzos de diferentes actores comprometidos como nosotros con la reducción de la siniestralidad en moto: empresas, asociaciones, administración, el propio colectivo motero y el conjunto de la sociedad”.

Por su parte, el CEO de Dorna Sports, Carmelo Ezpeleta, ha destacado que “desde que asumimos la gestión de los derechos del Mundial de MotoGP™ en 1992, la seguridad ha sido siempre una prioridad para nosotros, tanto dentro como fuera de los circuitos”. Ezpeleta ha afirmado que “estamos convencidos de que, a través de este proyecto, contribuiremos a la divulgación de una conducción más responsable, no solo entre los usuarios de dos ruedas, sino también entre el resto de conductores, contribuyendo a reducir la accidentalidad en nuestras carreteras”.

MOTOH! y el Gran Premio de España, escenarios del lanzamiento y de las primeras acciones de Vive la Moto

Tras este anuncio, y en el contexto de MOTOH!, el salón de la moto que tendrá lugar en Barcelona del 30 de marzo al 2 de abril, Vive la Moto desplegará una serie de acciones, encaminadas a la promoción de una conducción más segura entre los motoristas.

Por otro lado, la plataforma se presentará de forma oficial en el Gran Premio de España de MotoGP™, que se celebrará en Jerez entre los días 5 y 7 de mayo. En esta cita ineludible del motociclismo se darán a conocer las actividades que se desarrollarán bajo la marca Vive la Moto durante el 2017 y se lanzarán alguna de las mismas en el propio circuito jerezano.

Sobre Vive la Moto

Vive la Moto es una plataforma para sumar esfuerzos y favorecer sinergias entre los diferentes actores comprometidos con la seguridad vial en España. Promovida en 2017 por ANESDOR, la Asociación Nacional de Empresas del Sector Dos Ruedas, ya cuenta con la adhesión de Dorna Sports.

Bajo el lema “Conduce dos ruedas, conduce seguro”, el objetivo final de la plataforma es aumentar la seguridad de los motoristas, promover una conducción responsable y contribuir a la reducción del número de víctimas de accidentes de tráfico.

A tal efecto, Vive la Moto prevé desarrollar un amplio abanico de actividades dirigidas al colectivo motorista y al conjunto de la sociedad.

Para más información: traposo@anesdor.com | 915 430 800.